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- Invitation de l’Association francophone des parents du Nouveau-Brunswick au congrès 

des parents 2006 et à l’AGA de l’AFPNB qui aura lieu le 4 novembre prochain au 

Centre Ste-Anne de Fredericton. 

 

Proposition 2006-10-05
Monsieur Benoit Castonguay propose que Messieurs Jean-Marie Cyr et Adrien Fournier 
assistent au colloque de l’Association francophone des parents du Nouveau-Brunswick, qui 
aura lieu le 4 novembre 2006.  Madame Ann Martin appuie.  ADOPTÉE. 
 

- Courriel de Madame Louise Désilets à Madame Rachel Dion énumérant les 

suggestions du CÉD pour le forum du 4 novembre prochain. 

- Lettre envoyée à Madame Margaret Smith relativement à la nouvelle Politique 401 

Choix d’un nom d’une école.  Le CÉD fait la suggestion d’une modification. 

- Lettre du DSL de Saint-Joseph de Madawaska adressée à Monsieur Marc Babineau 

relativement à leur projet d’une construction d’un centre multifonctionnel.    

 Les membres du CÉD demandent que l’équipe de direction du District 3 avec 

Monsieur Marc Babineau, montent un dossier à ce sujet et par la suite le présente aux 

membres.  

- Lettre envoyée au Ministre de l’éducation, Monsieur Kelly Lamrock, afin de lui faire part 

de la situation concernant les infrastructures des écoles de Grand-Sault.  Le CÉD 

invite le Ministre Lamrock à venir faire une visite de ces écoles. 

- Lettre envoyé au Premier ministre Graham relativement à la restructuration des écoles 

de la région de Grand-Sault.  Le CÉD invite le Premier ministre Graham à faire une 

visite de ces écoles 

 

Les membres du CÉD demandent qu’une lettre soit envoyée à l’honorable Ronald Ouellette, Ministre 

de l’agriculture et l’aquaculture, pour l’inviter à une rencontre afin de lui présenter les grandes 

orientations, les succès et les défis du Conseil d’éducation. 

 

7. Rapport du directeur général 
 

a) Effectifs scolaires 
Monsieur Beaulieu présente un dossier sur les effectifs scolaires pour cette année, les 

effectifs de 1998 à 2006 ainsi que la projection des effectifs jusqu’en 2016.  Voir la 

présentation distribuée à cet effet. 

 

b) Académie Notre-Dame  
Monsieur Beaulieu nous fait part des coûts de réparations totalisant $62 226 qui ont 

été défrayés à l’Académie Notre-Dame depuis décembre 2005. 
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Proposition 2006-10-12
Madame Pierrette Fortin propose que ladite lettr
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